



Grillfest der Lionsdamen im Bürgerheim

Viele Köche verderben nicht immer den Brei, wie das Grillfest im Bürgerheim bewies: Zahlreiche helfende Hände sowohl vonseiten des Lions-Hilfswerks als auch aus der Belegschaft hatten zusammengewirkt, um den Bewohnern eine ausgelassene Feier zu beschern. Einzig bei der Leistung des Wettergottes bestand noch Luft nach oben: Aufgrund der instabilen Wetterlage musste das Essen in den liebevoll

geschmückten gotischen Saal verlegt werden. Der guten Laune tat dies keinen Abbruch – die Senioren, Mitarbeiter und Lions-Damen und -Freunde ließen sich die Grillspezialitäten mit Salaten und das Eis zum Abschluss umso besser schmecken. Bei angeregten Gesprächen genoss man die gemeinsamen Stunden. Als kleine Erinnerung und bereits zur Einstimmung auf die in Straubing bevorstehende fünfte

Jahreszeit erhielten alle ein kleines Lebkuchenherz. Das Lions-Hilfswerk bedankt sich bei allen Helfern. Weiter geht es mit den Aktivitäten der Lions-Damen im Bürgerheim nach einer kurzen Sommerpause mit dem traditionellen Herbstkaffee im Oktober. Foto: das Organisationsteam vom Lions-Hilfswerk unter der Leitung von Renate Kreuzer-Markl (2.v.l.) mit einem Teil der Bewohner. Text und Foto: Irmgard Hilmer